

Pemerintah Simalungun Terima DIPA dan TKD TA 2023, Gubernur Minta Jangan di Tumpuk di Bank

Karmel - SUMUT.JURNALIS.ID

Dec 2, 2022 - 19:42



Gubernur Sumatera Utara, Edy Rahmayadi saat menyerahkan Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) dan Alokasi Transfer ke Daerah (TKD) Tahun Anggaran 2023 kepada Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi

SIMALUNGUN - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Simalungun menerima Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) dan Transfer Ke Daerah (TKD) Tahun

Anggaran (TA) 2023 dari Pemerintah Sumatera Utara Pemprov Sumut

DIPA dan TKD TA 2023 tersebut langsung diserahkan Gubernur Sumatera Utara, Edy Rahmayadi kepada Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga yang diwakili Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.Sos, MM di Aula Tengku Rizal Nurdin, Jumat (02/12/2022).

Selain itu, Gubernur Sumatera Utara, Edy Rahmayadi juga menyerahkan DIPA dan TKD TA 2023 kepada Pemerintah Samosir dan Bupati dan Walikota, Forkopimda dan Kepala Satuan Kerja (Satker) Kementerian Lembaga (K/L)

Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi dalam kesempatan tersebut menekankan, sesuai dengan instruksi Presiden Republik Indonesia Joko Widodo, ada enam fokus kegiatan tahun 2023 yang harus menjadi perhatian para Bupati dan Walikota dalam penggunaan TKD 2023.

"Yaitu penguatan kualitas sumber daya manusia (SDM), akselerasi reformasi sistem perlindungan sosial, melanjutkan pembangunan infrastruktur, infrastruktur untuk sentra ekonomi baru, revitalisasi industri dan reformasi birokrasi.

"Pengembangan SDM itu yang pertama, kita jabarkan ada enam (6) sektor untuk pengembangannya diantaranya sektor pendidikan, kesehatan, ketenagakerjaan, pertanian, pariwisata dan sektor produktif lainnya. Jadi tolong bupati/walikota tolong perhatikan ini termasuk fokus reformasi, infrastruktur dan lainnya," kata Gubernur Edy Rahmayadi,

Gubernur Sumatera Utara, Edy Rahmayadi menyampaikan, Dana TKD 2023 Sumut kemudian dialokasikan untuk Dana Alokasi Umum (DAU) sebesar Rp23,98 triliun dan Dana Alokasi Khusus (DAK) non fisik Rp7,86 triliun, Dana Desa Rp4,45 triliun, DAK Fisik Rp3,18 triliun, Dana Bagi Hasil Rp1,75 triliun dan Dana Insentif Daerah (DID) Rp135,94 miliar.

"Sedangkan untuk kementerian, lembaga alokasi belanja pegawai sebesar Rp9,14 triliun, belanja barang Rp8,14 triliun, belanja modal Rp4,71 triliun dan belanja bantuan sosial Rp56,97 miliar," terangnya

Edy Rahmayadi juga minta kepada Bupati dan para walikota serta kementerian dan lembaga untuk mempercepat realisasi anggarannya biar perekonomian kita cepat tumbuh dan jangan ditumpuk di bank dan tanggal 2 Januari (2023) sudah running, belum lagi pengesahan APBD di DPRD masing masing, kita harus cepat apalagi tahun depan diprediksikan akan sulit,"kata Edy Rahmayadi.

Terpisah Wakil Bupati Simalungun, Zonny Waldi, S.Sos, MM mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Sumatera Utara khususnya kepada Bapak Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara,"ungkap wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi

Hadir pada acara penyerahan DIPA dan TKD Sumut antara lain Pangdam I/BB Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin, Kapolda Sumut Irjen Pol Panca Putra Simanjuntak, Sekdaprov Sumut Arief S Trinugroho, serta unsur Forkopimda lainnya. Hadir juga Kepala Perwakilan BPK Provinsi Sumut Eydu Oktain Panjaitan dan Bupati dan walikota se-Sumut, serta OPD terkait. (Karmel)